

認定こども園 大野山保育園
R2年度 保護者評価アンケート
園への要望・意見まとめと回答について
(※提出していただいた内容をそのまま記載しています。)

令和3年3月22日
認定こども園 大野山保育園
園長 高山 有

ひよこ・もも1

- いつも子供を良くみてくれていて、感謝しています。これからも園での様子など伝えて下さると嬉しいです。
- 行事がなかった分、園での子供の様子を知りたいと思う。迎える時やおたより帳でもっと教えて欲しいです。

もも2

- 保育園に行くようになって、本当に成長したなぁと感じています。ありがたいです。これからも先生たちやおともだちと過ごす中で、様々な経験をして大きく育てて欲しいです。これからもどうぞよろしくお願いします。
- 水たまり等、駐車場の整備をしていただきたいです。

ぱんだ

- 今年行事等、例年通りできなかつたこともあったと思いますが、色々な対策を考えながら開催していただいたり、日々の保育の中でも気を付けながら過ごしていただけたことに感謝いたします。降園時間が遅いこともあり、クラスの先生方と話す時間がなく少ししか先生方から園での様子を聞くことができなかつたのが残念でしたが、毎日子供からは「楽しかったよ」「こんなことしたよ!」と話を聞き、楽しみながら過ごせているんだなど、安心して預けることができていました。ありがとうございました。
- 特になしですが、毎日ではないのですが、土曜日が仕事がある場合は時間は何時から何時まで子供を預けていいのか?子供の鞆の中に何を持たせていいのか?詳しく教えて欲しいです。
- いつもあたたかく子供たちを見守っていただき、本当に感謝しています。園に行きたがらなかった時や、家での様子が気になった時など、親身になって対応を考えてくれたり、子どもへの声掛けなど、配慮していただきました。また、山の活動など家庭ではできない経験をさせていただき、生きる力が育まれていると感じます。
- 今年度は緊急事態宣言から始まり、不安の中でのスタートとなりましたが、登園自粛中も子どもたちの様子を気にかけてくださったり、解除後も子どもたちの安心・安全を守りながら園生活を展開して下さり、本当にありがとうございました。対策を行いながら、行事にもいくつか参加することもでき、その様子を見て我が子なりの成長を感じることもできました。動画配信もとてもよかったです。〇〇は保育園がとっても大好きです。帰ってくると、1日のあったことを自分から話してくれて、その表情はいつも楽しそうです。先生方が毎日いろんな保育内容を考えて、子どもたちに寄り添ってくださっているおかげだと思います。また、縦割りの生活により、年下のおともだちにやさしくしたり、お兄さんお姉さんに憧れを抱いてみたり、〇〇にとっても吸収することが沢山あった一年だったと思います。かなりの頑固者な上に、小心な所もあり、心配になることも沢山ありますが、いつもあたたかく見守って下さる皆様に本当に感謝いたします。4月からはいよいよ白組さん。またどんな体験ができるかとても楽しみです。一年間ありがとうございました。
- 保育園が楽しいと言っています。次の日の活動内容や給食も楽しみのように聞いてきます。園での様子も教えてもらえますし、細かい所にも配慮していただきありがとうございます。子供がなるべくストレスなく活動できるように考えて頂いて本当に嬉しくありがたいです。

こあら

- 4年間お世話になりました。黄組の終わりに、自閉スペクトラム、ADHDと診断されて、園長先生等と話をしたときに、指導計画的なものを文書に起こしてくれるとのことだったので、結局なかったので残念でした。(※お母さんの承諾を得て記載させていただきました。面談後、必ず指導計画につい

て作成し、支援の方法について職員間で共有しています。後日、面談にて提示し、確認していただきました。)

●迎えに行った時、園での様子を教えてくれる先生と、そうでない先生といらっしやり、連絡帳でのやり取りもないので、少し園での様子がわからない日もあります。(忙しい時間帯で仕方ないのかなとも思います。)園で注意されたことについてある先生とお話していた時、それはこういうことがあっての行動だったとその事について聞いて、子どものことをよく見ていてくれていて、とてもうれしく思いました。また、その先生には育児のちょっとした悩みを話したときに励ましというか、頑張っていることを認めて頂けるような言葉をかけて頂き、とても感謝しています。ありがとうございます。

●今年度は新しい先生が多かったのでなかなか覚えられなかったことと、ほかのチームや新しく入園した子が知りたかったので、4月号または特別号として一番初めのクラスだよりで紹介していただけたら嬉しかったです。

きりん

●コロナ禍という特殊な状況の中、最大限の努力をして下さっているのが本当にありがたかったです。生活発表会は子どもの自主性がとても発揮されていてとてもよかったです。保育参加の動画も良かったです。普段の子どもの様子を見ることができたことは貴重な経験でした。とにかく子供が楽しく毎日通うことができて本当に感謝です。

●保育参観などは中止になってしまいましたが、大体の行事を中止ではなく決行してくださり、ありがとうございます。保育参観動画は子どもたちの様子がよくわかり、これからもこのような動画配信はやっていただけると嬉しいです。特に体育教室やクッキングの様子など、あまり見れないような活動を見てみたいと思いました。来年度もまだコロナの様子もわかりませんが、なるべく子供たちには行事は参加させてあげたいので、よろしく願います。

●今年は例年通り行事を行うことができず少し寂しかったです。その中でも工夫してくださって運動会や生活発表会ができたこと、ありがとうございます。子供たちの普段の様子を、毎日写真で貼り出してくれていたのも良かったです。ただ、お迎えの時(外遊びの最中)に誰も来なくて子供だけで帰りの支度をしに行き、そのまま帰ってもいいのかわからないことがあったので、できればお迎えの際は先生も一緒に来て下さるとありがたいです。また、些細なことでもいいので、お迎えの時に園での様子を一言でも教えてくれると嬉しいです。

●たくさん先生が声掛けをしてくれて感謝しています。先生が自分の話をしてくださりそれを良く話してくれます。来年度もよろしく願います。

●コロナ禍で仕方のないことですが、制限や中止等が多く、園生活最後の思い出作りがほとんどできなく、残念に思いました。代替案をいろんな形で提示してほしかったです。

●アンケートは3件法ではなく4、5件法のほうが良いと思います。

・先生によっては、発達段階 or 個性にあった支援、声掛けに対して不十分な時があると思います。
・縦割りで行くのであれば、兄弟は別のチームの方がより意味のあるものになると思います。
・この一件で、息子も大きく成長することができました。コロナウイルス対策等で大変だったとは思いますが、ありがとうございました。今後もよろしく願います。
・こちらに書いていいのかわからないのですが、送迎時、チャイルドシートを使用せず、助手席にシートベルトだけで乗っていたり、シートベルトもせず車内に立ったまま乗っているお子さんを多く見かけます。すごく怖いです。どんなに近くても、自分が気を付けていても、事故はいつ誰にでも起こり得ます。チャイルドシートにきちんと座っていたら防げたケガをそうしなかったことで負うかもしれません。お友達に自分のお母さんがけがをさせたら、自分の子まで傷付けることになるかもしれません。そんな悲しい思いをしなくて済むよう、今一度安全に車に乗せることを考えて欲しいなあ、と思います。先生方も忙しいかと思いますが、時々送迎の様子、見て下さると分かるかと思いますが、園への要望でなくすみません。

●保育者による子供の理解は、先生による。園だよりについて、月間スケジュールに目がいってしまう。クラスだよりについて、月1回では少ないかなと思います。子供から話が出て、入園式がなかったので先生方の名前がよく顔と一致しなかったです。名札を付けて欲しいなと思いました。

●保育参観の動画とてもよかったです。高い場所に上っている園児にやめなさいではなく、頑張れ!と声掛けをしてくれている先生にとってもありがたいなと思いました。今は木登りなどなかなかするチャンスがなく、木に登り良い表情をする子供たちがとても幸せだと思いました。いつもありがとうございます。

【園から皆様へ】

貴重なご意見ありがとうございます。また、コロナ禍での保育活動にご理解いただき、感謝の言葉も多くいただきました。職員一同心よりお礼申し上げます。

例年のない日々の中で試行錯誤しながら1年を過ごしてきました。このような状況化において、お子様の園での様子を丁寧にお伝え出来なかったことも今後の課題として、さらに工夫していきたいと思っております。至らない点等多々あったと思っております。

「子どもたちのために」という思いは、保護者の皆様と一緒に思っております。私たち保育者も月1回の全職員参加の勉強会や研修等、研鑽を重ねています。保護者の皆様のアドバイス等もいただきながら、共に子どもたちの成長を支援していきたいと願っております。遠慮なくお声かけください。

●職員の紹介について

入園式ができなかったため、顔を見せての紹介ができませんでした。来年度は、顔写真入りの職員紹介を配布させていただきます。

●駐車場について

年に2回は、駐車場に砂等を入れ、水たまり等への整備を行っていますが、ご迷惑をおかけしています。検討していきます。

●チャイルドシート等保護者への送迎について

各ご家庭でしっかりと安全を確保した上で送迎を行ってください。

●異年齢クラスの兄弟について

異年齢保育を行うにあたり、20年以上の実績のある保育園さらに大学教授、専門の先生方から助言を受け、教えていただいています。「兄弟は、離さない」という考えに私たちも賛同し、実践しています。この1年、兄弟が同じクラスにすることで、子どもたちの安心につながり、さらに新しいことへの意欲や挑戦ができていることも実感しています。

アンケートのご協力ありがとうございました。私たちもまだまだ保育者として足りないところが多々あると思います。保護者の皆様にも忌憚なきご意見をいただき、より良い保育ができるように研鑽していきます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。